
Les membres du conseil des parents d’élèves (CPE) des écoles du Parc tiennent à remercier chaque 
élève et chaque parent pour cette année qui a été de nouveau bien particulière. 

 Les efforts fournis par chacun ont permis de relever de nombreux défis pour cette année qui a été 
malgré tout très enrichissante. Notre but est de garantir un épanouissement scolaire et périscolaire 
pour chacun des élèves, nous espérons vous avoir satisfait dans nos missions.  

Nous avons commencé l’année par une vente de brioches qui a connu un franc succès. Cette année, 
nous avons également crée la semaine de la solidarité en collaboration avec les restos du cœur et le 
secours populaire. Nous vous remercions pour votre grande générosité et les enfants étaient ravis de 
mener à bien cette action de solidarité. 

 Nous avons mené notre traditionnelle vente de fromage et avons réussi à mener à bien la vente de 
goodies (sacs et trousses) malgré les différentes fermetures de classes liées aux contraintes 
sanitaires. 

Nous remercions notre fournisseur de chocolat qui a souhaité offrir des chocolats à chaque enfant 
pour pâques.  

 Nous avons mené avec la collaboration des enseignants et de la mairie le projet de l’aide 
personnalisé aux devoirs pour les élèves en difficultés. Ce projet nous tenait à cœur et nous sommes 
fiers de l’avoir vu aboutir et reconduit pour l’année prochaine. Nous remercions toutes les familles 
concernées d’avoir accepté ce soutien. 

 Nous avons financé de nombreux projets de fin d’année, l’apprentissage et la sortie vélo ainsi que 
les sorties scolaires. Avec le contexte sanitaire, de nombreux projets n’ont pu aboutir : la boum, la 
chasse aux œufs et notre traditionnelle kermesse.  

Nous espérons pouvoir faire une boum de rentrée si le contexte sanitaire nous le permet pour 
rattraper ses moments de convivialités pour le bonheur des petits et des grands.  

Notre association est possible grâce à la volonté et l’investissement d’une vingtaine de bénévoles et 
nous tenons à les remercier car sans eux et sans vous tous ces projets scolaires et extrascolaires 
n’existeraient pas. Nous vous disons un grand MERCI à tous.  

Vous souhaitez nous découvrir et nous rejoindre, n’hésitez pas, le bureau recrute. Nous serons ravis 
de vous rencontrer lors de notre réunion de rentrée et la tenue de notre assemblée générale le 8 
septembre 2021. Nous vous confirmerons l’horaire et la salle à la rentrée.  

Nous vous souhaitons à tous de très bonnes vacances et un très bel été.  

Le bureau : Céline, Clémentine, Etienne, Pauline, Mégane et Vanessa 


